

La sélection cubaine de football qualifiée pour la Coupe d'Or de la CONCACAF 2019



La Havane, 20 nov. (RHC).- La sélection cubaine de football a atteint son premier but de la saison : elle vient d'avoir sa qualification pour la Coupe d'Or 2019 de la CONCACAF, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Cette fin de semaine, Cuba s'est imposée 1 à 0 à l'équipe de la République Dominicaine. Cette dernière était pourtant la favorite pour bon nombre de médias.

Yordan Santa Cruz a marqué le but de la victoire à la 83e minute. Le match n'avait pas été jusqu'alors le spectacle qu'attendaient les amateurs. Les Cubains ont souffert mais le but est arrivé au moment où l'on en avait le plus besoin.

Les Dominicains n'ont pas fait montre de leur créativité.

Maintenant, l'entraîneur des Cubains, Raul Mederos, envisage une préparation spéciale à l'égard des attaquants en vue de la prochaine étape à disputer aux États-Unis.

Au cours d'un point de presse, Raul Mederos a signalé que Maikel Reyes, Onel Hernandez et Sander Fernandez, des avant-centres tous les trois, ont belle et bien des chances de perfectionner leur jeu.

Pour l'instant ces trois noms sont d'ores et déjà sur la liste de l'équipe cubaine qui doit disputer, le 24 mars, à Port-au-Prince, son billet pour le Groupe A de la Ligue des Nations de la CONCACAF. C'est là le second grand objectif de la sélection cubaine de football. Haïtiens et Cubains sont d'ores et déjà qualifiés avec 9 points chacun. Mais, il y a encore quelques matchs à jouer.

Cuba a beaucoup du travail à faire pour opposer un bon jeu à l'équipe d'Haïti. Mais les Cubains peuvent atteindre ce but. Comme l'entraîneur l'a dit : il faut avant tout une forte motivation et une idée en tête, jouer à la hauteur des circonstances.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/176996-la-seleccion-cubaine-de-football-qualifiee-pour-la-coupe-dor-de-la-concacaf-2019>



Radio Habana Cuba